

## **Jahresbericht 2010 – Leichtathletik**

Die Leichtathleten blicken wieder einmal auf eine schöne, abwechslungsreiche und erfolgreiche Saison zurück. Sowohl der Schüler- als auch der Jugend- und Erwachsenenbereich erfreut sich reger Beteiligung. Mit dazu beigetragen hat unsere neue Übungsleiterin Christina Hunneshagen, die wir Anfang des Jahres als Trainerin gewinnen konnten.

In den Osterferien ging es zum letzten Feinschliff ins Trainingslager nach Caorle (Italien). Bei idealen Trainingsbedingungen wurde fleißig am Strand und im Stadion trainiert.

Der erste Höhepunkt der Wettkampfsaison fand in Krefeld beim DJK-Bundessportfest statt. Dort wurde Georg Rudnick bei den Männern Deutscher DJK-Meister über 400m (51,56s). Der Jugendliche Manuel Winklmeier holte sich gleich 3 Podestplätze: 2. Platz über 110m Hürden(16,57s) und jeweils den 3. Platz im Speewurf (40,21m) und im Hochsprung (1,80m).

Aber auch als Mannschaft könnten die Taufkirchner Erfolge erzielen. Die 4x100m Männerstaffel mit Oliver Wedderer, Georg Rudnick, Andreas Lüftl und Manuel Winklmeier belegten bei den Bayerischen Meisterschaften einen ausgezeichneten 5 Platz. Die 10-Kampfmannschaft mit Georg Rudnick, Simon Lötzerich und Manuel Winklmeier holten bei den Oberbayerischen Meisterschaften die Silbermedaille. Auch unsere Schüler trainierten fleißig und nahmen an mehreren ausgewählten Wettkämpfen teil, an denen weitere Wettkampferfahrung gesammelt wurde. Unserer Vereinsmeisterschaft im Juni erfreute sich reger Beteiligung. Stolz verließen alle Kinder am Ende des Tages das Stadion und auch die Trainer zeigten sich sichtlich zufrieden mit den tollen Leistungen ihrer Schützlinge. Ein besonderer Dank geht auch an die vielen Eltern, die da waren. Sie unterstützen ihre Kinder nicht nur, sondern halfen auch tatkräftig mit. Des Weiteren stand wie jedes Jahr die Abnahme des Sportabzeichens mit auf dem Programm.

Aber auch Abseits vom Trainingsbetrieb zeigt sich der große Gemeinschaftssinn der Abteilung. So fand in den Sommerferien eine Schlauchbootfahrt auf der Isar statt. Anschließend wurde der Tag mit einem schönen Grillabend beendet. Und für den Herbst wird gerade ein Hüttenwochenende geplant und organisiert.

Ein großer Dank gilt der Gemeinde Taufkirchen. Die Laufbahnen im Stadion wurden sowohl gereinigt und auch neu markiert.

Wir freuen uns über jeden, der den Weg in die Leichtathletikabteilung findet. Alle sind herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und mitzutrainieren.

Oliver Wedderer